



ADÁN AUGUSTO REALIZARÁ GIRA POR LOS 32 CONGRESOS LOCALES PARA CONSEGUIR SU VOTO

Dijo que para lograr la reforma constitucional sobre las FASE necesitará la aprobación de los estados

CLAUDIA BOLAÑOS

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, informó que en cuanto la Cámara de Diputados apruebe la reforma que permitirá extender el uso de las fuerzas armadas en tareas de seguridad pública, realizará una gira por los 32 los congresos locales para intentar conseguir su voto.

Esto es para hacer posible esa reforma constitucional, informó en sus redes sociales.

"Una vez que la Cámara de Diputados, apruebe la reforma la Ley de la Guardia Nacional, sigue un último e importantísimo paso: la aprobación de los congresos estatales", indicó en sus redes sociales.

A través de un vídeo con texto e imágenes, se agregó que "para ellos la Secretaría de Gobernación buscará el diálogo y el debate".



Señaló que la Secretaría de Gobernación buscará el diálogo y el debate. **Cuartoscuro**

La aprobación de esta ley en los 32 estados es crucial para la salvaguarda de nuestra democracia, se resaltó.

"Sin acuerdos y sin unidad, no hay gobernabilidad. Sacaremos adelante esta ley de la mano de todas y todos los mexicanos", se asegura en las redes sociales del encargado de la política interior del país.

Resalta que durante su comparecencia en el Senado de la República, la fracción del PAN acusó al Secretario de Gobernación de hacer un uso faccioso de la minuta, y de presionar al PRI con las acusaciones en contra de su líder nacional, Alejandro Moreno Cárdenas, para obtener su voto.

También, el 14 de septiembre en la Cámara de Diputados se le reprochó que acudiera un día antes, presuntamente a hablar con algunos legisladores, pero al ser cuestionado sobre el tema, Adán Augusto dijo que no sabía de dicha minuta y que había ido a ver a su hijo que allí hace su servicio social.

"Bien dicen que en política no hay casualidades y yo quisiera preguntar qué hacía el día de ayer aquí en la Cámara el secretario de Gobernación, ¿venía a visitar a su hijo?", cuestionó Julieta Mejía, diputada de Movimiento Ciudadano. ●